

NOTA DE PRENSA

El alcalde de Logroño y el presidente de la CHE han mantenido una reunión con sus equipos acerca de las actuaciones previstas en el cauce del río Ebro y en el barranco de Oyón

- *Conrado Escobar y Carlos Arrazola han estado acompañados de los concejales Íñigo López Araquistain y Jesús López, y la Comisaria de Aguas de la CHE, Miriam Pardos*

28 de abril de 2025. – El alcalde de Logroño, Conrado Escobar, ha visitado al presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro (Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico), Carlos Arrazola, y han mantenido una reunión de trabajo con los concejales del Ayuntamiento de Logroño, Íñigo López Araquistáin y Jesús López, y la Comisaria de Aguas de la CHE, Miriam Pardos.

El objetivo de la reunión ha sido hablar acerca de las futuras actuaciones en el río Ebro y en el barranco de Oyón.

El alcalde de Logroño ha avanzado la solución que se plantea desde el Ayuntamiento logroñés para el barranco de Oyón, con una actuación que minimizara el riesgo de inundación en la zona norte, en el sector de El Campillo. Para ello, se plantea la creación de un canal en la zona que funcionaría como un cauce. También se utilizarán técnicas de drenaje.

Además, en el encuentro, el alcalde ha avanzado a los representantes de la CHE las actuaciones para acondicionar la zona del embarcadero del Ebro.